

## **Sommerfest der Musikschule als Benefizkonzert für Hochwasseropfer**

Das Sommerfest der Musikschule, welches am Sonnabend, dem 15. Juni 2013, ab 14.00 Uhr im Garten der Musikschule Döbeln stattfindet, wird in diesem Jahr zu einem Benefizkonzert.

Es soll an diesem Tag kein Eintritt verlangt werden, aber die kleinen und großen Künstler bitten um Spenden für die vom Hochwasser Betroffenen aus der Region Döbeln.

Unter diesem Gesichtspunkt, mit dem Sommerfest der Musikschule, Gutes zu tun und wieder Hoffnung zu verbreiten und ganz konkret zu helfen, erwartet die Gäste ein abwechslungsreiches und qualitativ hochwertiges Konzert. Die Schülerinnen und Schüler haben sich gemeinsam mit ihren Lehrern sehr intensiv auf diese Veranstaltung vorbereitet.

Natürlich sind auch der Förderverein und der Elternrat der Musikschule wieder mit aktiv und versorgen u. a. die Gäste mit Kaffee und Kuchen. Außerdem gibt es eine Bastelstraße.

Interessierte können kostenlose Schnupperstunden - Kinderballett (für fünf- bis siebenjährige Kinder), kreativer Kindertanz (für drei- bis fünfjährige Kinder) und Hip Hop für Kids ab sieben Jahren – besuchen. Und wer Geschmack gefunden hat, kann sich gleich an diesem Tag für den regulären Unterricht anmelden. Das Team der Musikschule steht auch dafür für die Gäste bereit.

Die Veranstalter wünschen sich für diesen Nachmittag viele Besucher und hoffentlich schönes Wetter.

11.06.2013